

子ども達はのびのびと園生活を楽しみながら過ごしています。
 いつも、「こんなことをしたらよ、こんなことができるようにしたらよ」と
 楽しそうに話してくれました。先生方からも連絡帳や直接
 出来事を教えてもらえ、いつも安心して保育園に預けられます。

先生方は、ちょっとしたことで保護者に伝えてくださり、
 よく見てくださっていると安心できました。

園長先生をはじめ、他の先生方からも、いつも
 「子どもたちのために」が伝わる温かい園です。

園外保育やピザ作り、ハズレ作り... 子供達の楽しみが、とても
 多くあります。

運動会、お泊り保育、トッチボール大会とチームでの活動の機
 会を作り、一緒に考え、実行するという事で、他人を思いやる
 気持ちも育ててくれる園です。

先生たちがいつも明るく子供たちに接して
 くれるおかげで、たくさんの子供のやる気を引き出し、
 様々な場面で娘を成長させてくれました。
 上の子の支援センターから数えると8年も
 お世話になっており、川島保育園を選んで
 本当に良かったと思っています。

入園前からたけ組にほるまで、本当にあつという間の3年間
でした。園生活で大きな事故や小怪我もよく過ごせたこと、
先生方に大いに感謝しております。園では教えきれ
ないくらい、沢山の経馬食をさせていただき、子供に
「何が一番楽しかった?」と聞いたところ、「う〜ん...全部
楽しかった! 選べない...」と困った様子でした。そんな感想
が聞けて、入園したのがこの園でよかったと改めて感じました。
先生方は大変な部分もあるかと思いますが、園外保育や
園生活では定期的に動画配信や写真の掲示等
して下さったり、近所へのお出かけ(今年度は電車に乗っての
初詣、郵便局や消防署など)に連れて行って下さったり、
園ではカレーづくりやみそづくりなどほど書ききれないくらい
の思い出を作ってもらいました。中々こんぽに体験させて
くれる園はほいと、思います。また、3年前に戻らせてあげてい
ご(笑)毎日の手づくり給食やおやつも、参考にほるメニュー(ほか)
でした。本当にありがたうございました。

川島保育園は、一人一人の力を伸ばしてくる素
敵な園です。

又、先生方が子供の発言や様子をよくみて
くれる上に、小さな相談事にものってくれる
信頼のある点が鬼才かです。

さらに、教室やイベントごとも多く、色々な体験
ができます。息子は経馬食を通して、沢山の
思い出ができたと言っていました。

特に苦手だった水泳教室は、今では参加
したい!と意欲的になってくれた事に感重かし
ました。園を迷われている方がいたとしても、
自信をもって言えるオススXの園です。

イベントが多いので、子どもの楽しみが広がります。
親も写真や動画で様子がわかるため、子どもの園での生活
を確認できる機会が多くあります。

途中入園させて頂きましたこと、お友達、先生とすぐ仲良
なれました。最初はとても心配していましたが、
優しい先生方のフォローのおかげです。皆様に優しく声を
掛けて下さり、現在まで安心して預ける事が
できました。園長先生はじめ先生方には感謝しか
ありません。

優しい先生方に見守られ、楽しい保育園生活
を送ることができました。

川島保育園での活動や行事を通して
たくさん成長することができ、感謝して
おります。

本当にありがとうございました♡

子どものやる気を引き出してくれるので、運動会や
発表会で見せてもらえる子どもの成長した姿が
すばらしいです。

在園中、半分以上泣きながらの登園でしたが、
どんな時も笑顔で温かく迎えて下さったおかげで、
安心して送り出すことができました。
また本人も楽しく園生活を送ることができました。

母長さんになり、行事も増え、様々な経験をさせてもらいました。
季節ごとの行事や、小まなぐらゐのサポートなど、家では経験
できない事をたくさん学ばせていただきました。

個人的には給食当番が気に入った木の葉子でした。
家でも積極的にお手伝いをしてくれるようになり、楽しさを
持ち前向きに見えようになりました。

たくさんの人との関わりを持ちつことのできる園生活だったと
思います。

本当にありがとうございました。

先生一人一人がその子に合った対応をしてくれる
ので落ち着きのない我が子も楽しく活動に参加
していました。

保育園での様子も動画や担任の先生から教えて
頂き、卒園まで安心して通わせられました。

上の子から長い間お世話になりました。

先生方の愛情ある保育を受けたおかげで、家庭だけでは高めることのできなかった自己肯定感や優しさ、思いやりの心などを育ててもらいました。

時代が変わり、昔とは変わってしまったこともあって、寂しく感じてしまうと思っていまいたが、どの行事も新しい試みや色々な工夫がされていて、寂しさを感ずることはありませんでした。川島保育園は、子供も保護者も大切にしてくれていると思います。子供達だけでなく、親の私達も大好きな保育園でした。

川島保育園に通えて本当に良かったです。

長い間ありがとうございました。

川島保育園は「明るく・元気で・のびのびと」のモットーに相対し、明るく元気な先生方がたくさんいらっしゃいます。季節の行事やお店やさんごっこ、お祭り。全力で準備し盛り上げまくるので、子供もイベントの日とそれに向けての製作が大好きでした。

給食も充実しており、節句料理や外国の料理など様々な味に触れることが出来ました。また火焔で野菜作りや調理へのチャレンジなど通して食への関心も深まりました。

フホミ1組では子供の成長に合わせて、ミルクや離乳食も細やかに対応頂き安心して預けることが出来ました。

体操・英語・水泳・音楽・茶道。専門の先生から楽しく教える頂きました。日常的に担任の先生から形、数、文字などに触れる時間を持たせてくれるので、子供も自然と色々な事が身に付きました。安心して小学校に進めます。

6年間ありがとうございました！

我が家は、10年間、上の子の時から川島保育園で
お世話になりました。

行事もたくさんあり、子供達が毎日楽しく園生活を
送れるように、考えてくださいます。

担任の先生をはじめ、色々な先生が関わって下さり、
見守って頂けるので安心して預けられました。

川島保育園に通うことができて本当に良かったです。

ありがとうございました。

娘は四年間 お世話になりました。小さな頃からマイペースで
運動が苦手で、先生の励ましのおかげで諦めずに帰っ
てきても練習をしてほとんどのこと(縄跳びや走るなど)が楽しいと
感じる事ができるようになりました。「先生が寝てくれた〜!!」
「先生と一緒にいてくれた〜!!」と毎日のように嬉しそうに話して
くれていました。娘の嬉しそうな話を聞くと心に安心するこ
とができました。川島保育園の先生方は子どもたちが悩んで
いたら一緒に解決策を考え、導いてくださり、嬉しいことが
あったときは自分ごとのように一緒に喜んでくれるとても暖かい
保育園でした。また親の私が悩んでしまったときも前向きに
なれるような言葉をたくさんかけてくださりました。私にとっても
バの寄り処となっていました。本当にありがとうございました。

子どもたちには園のフリンマンバスが人気です。
よくフリンマンバスのつて〇〇行ってきたの!と話してくれます。
年少〜年長さんになるとこれにつて色々な所へ見学も
行くようになります。日本の文化を学んだりたしさん外へ
連れだしてくるのも川島保育園の魅力だと思います。

支援センターに通っていた頃から色々な先生方に
可愛がって頂き、今でも先生のこと大好きな
息子です。

支援センターでは自分より年下の子が苦手で、
他のお友だちと遊ぶことが少なかった息子
ですが、今では自分から話しかけて遊具の
使い方を教えたり、面倒を見ていたりと
すっかりお兄さんになってきました。

家では甘えんぼうでマイペースですが、保育園での
生活はとてもいい刺激になっているようで
心も身体も大きく成長していると感じます。
いつも優しく見守ってくれる先生方のおかげです。

給食やおやつが手作りで、おいしいようです。また、家では
食べればい野菜も「今日はこんな野菜を食べたよ」と教えてくれます。
英語、体操、茶道等専門の先生方に教えていたたけて
楽しく学んでいます。

- ・先生が優しく、一人一人よくみてくれる。
- ・問題ごとくがあると、あとまわしにせめて、あく”話をする時間をつくりほめてきてくれる。

☆☆ 明るく元気で”のびのびと”☆☆

この方針のように明るく元気で”のびのび”している我が子を沢山みることができました。そう思えた年でした。5年前入園してから今まで振り返ると、言葉数が少なかったり大人数集まる行事で大泣きした”息子。今ではみかけの車輪に自分から入っていきたり、行事でも泣かず”誰よりも大きな声で発言したりする率もみえるようになった... 先生方の励ましやサポートのおかげです!! 息子に寄り添ってくれてありがとうございます。

土曜日には組限定で園庭を解放してくれて安心して全力で遊ぶ空間を提供していただきありがとうございます。利用した事あり、玄関を施錠するので速くに行ってしまうに配な”子どもにとって母親にとっても良いよと思います。

♡季節の行事も多く、給食も美味しく、先生も皆さん優しくて最高な園だと思います!! 忙しくて大変だと思います。何事もなく生活出来るのは先生方のおかげです。感謝の気持ちでいっぱいです。

季節に合った様々な経験を通して、行事に興味関心をもち、たくさん学びがあります。

体操、水泳、英語、音楽など、いろいろな活動を通して家庭だけでは経験できないこと、新たな発見をして視野が広がると思います。

動画配信では、普段の保育園の様子を知ることが
でき、家では見せない顔もみることができて
成長を感じることもできています。

園から帰ってくると、覚えてきた歌を口ずさんでいますが、
突然「あたまかきして しりかきさず!」と振り付きでやっていた
姿を見て思わず笑ってしまいました。カルタの活動でことわざを
覚えるなど、園でたくさんのお話を吸収しているんだなあと、
子どもの言動から感じています。いつもありがとうございます。

子供1人1人の成長を把握し、全員一緒の関わりではなく、
それぞれその子に合った関わり、保育をしてくれる保育園
です。また、親身に行って相談に乗ってくれるので、
子供の成長などに不安を感じた時など、とても
ありがたいです。

子供にとって安心し楽しく生活できる保育園
保護者にとって安心して子供を預けて子育ての
喜びを共感できる保育園

保育参観や動画配信などがあり、普段の園生活を見る事ができ、「保育園ではこんな感じなんだ!」と家とはまた違う一面をみる事ができとても良かったです。



毎日こんな笑顔で
「いってきます!!」
「ただいま!!!」と、
園生活を送る女孩。

毎日「保育園に行きたい!!」という
気持ちをもつことができるのは、
先生方、お友達、そして安心できる
園の環境あってこそです。

私も卒園生ですが、
「子どもができれば絶対に川島保育園!!」と
思う程、時代が変わっても、
よさは変わらずです。
親親子通えて、とても幸せです。



「子育てもイ仕事も」
という選択を
応援して下さるのが
川島保育園。
そして先生方です。

初めての子育てや
職場復帰を経験する
中で、前向きに、いつも穏やか
なママで居られたのは、
先生方、保育園の存在がとても
大きいです。



「女子力」を見つけた。
「できる!」「できる!」
を伸ばして下さる
活動や、保育の充実が。
女孩はイ本操、お歌、ダンスが大好きです。
絵日記で文字も興味をもち、太鼓の演奏は自信になりました。



先生も皆さんとっても暖かい人達ばかりで
安心して預けられます。

いつもありがとう
ごさいます!!

川島保育園はとても良い園です。
子供の食わず嫌いも先生方の優しい声かけのおかげで
無くなってきました。
一度失敗して苦手意識を持っていたことも
何度も励ましの言葉をかけていただいているうちに
克服し「今日は一人で出来たよ!」「明日も保育園楽しみ!!」
と朝の着替えのスピードが"とんとん"速くなり
とても成長を感じます。

◦ 何より毎日「楽しい」と通ってくれ。それが一番うれしいのですが、川島保育園に通ってから偏食、少食だった息子が、完食するほど何でも食べられる様になりました!!

「給食大好きなんだ〜!」と楽しみにしております。

野菜を育てて収穫させてもらえたり、外部の先生を招いて様子な体験をさせていただけたり、新しいことにどんどんチャレンジさせてもらえて毎日「これした!」とうれしそうに話します。先生方は親身かつ明るく丁寧でいつも感謝しかありません。

川島保育園は先生達が寄りそってくださるとても良い保育園です。保育園での様子を動画や写真だけでなく、見学や体験もさせてくださるので成長を感じ、その時にか見られたい貴重な経験ができます。この園で良かったと毎年思います。だれにでも紹介できる、すばらしい保育園です。

季節の行事を、楽しく子供達に教えてくれ、

男の子しかいない我が家でも、ひなまつりの歌を歌、てくれたり、おひな様の絵を書いて、見せてくれたりと
保育園でいろんな事を感じてくれているんだな、と
行事やイベントでのご指導に感謝です。

息子と娘、2人ともお世話になっております。

「明るく 元気で のびのびと」という方針のとりの
素敵な保育園です。

季節に沿った行事、アソビマンのバスに乗って出かける園外保育、
火田での収穫経験など、様々な保育活動を企画して
くださるので、子供も毎日楽しく通っています。

手作りの美味しい給食も魅力のひとつです。

保育園の先生方も、子供のペースに合わせて成長を
見守ってくださるので、安心してお任せできております。

いつもありがとうございます!!

下の子が産まれ、家庭環境の変化があった事もあつたが、行き渡る事がありました。

そんな時でも毎朝「〇〇ちゃんおはよう〜!」と明るく話しかけてくれた上、「(妹ちゃん)と一緒に来たんだね〜!」

と下の子の事も話題に出して接し続けてもらえた。

お陰で、自分から登園できる方々に立て直あつた事ができました!!

大イベント(運動会や発表会)以外にも保育参観や園外保育、英語、音楽、体操教室...とほぼ毎日色々な経験をさせてもらえることも有り難いです。

子どもも「今日は保育園で何がある日??」と毎日楽しみにしていて、登園するパワーにたよっている様です。

川島保育園に通園してから他人に対しておどおどしい子になりました。

友達も多く、お迎えの時に遠くから「ごっちゃん! バイバーン!!!」と声を掛けられる事も多く、少しながら不安を感じながらの親心も安心するくらい周りに

愛する人たちが、こどもたちのための保育園だからなのかなと感じています。